



札幌市立平岡小学校

保健室

2025. 12. 5

N0.9

学習発表会の前の週にインフルエンザ等による学級閉鎖が続きましたが、すべての学年が発表することができました。札幌市内はまだインフルエンザ流行中ですが、平岡小学校の子どもたちは欠席もなく、とても元気です。

ご存知ですか？



### 子どもの権利条約

日本は1994年に批准しました。

4つの原則

#### 1. 命を守られて成長できること

すべての子どもの命が守られ、能力を十分に伸ばして成長できるように、医療や教育を受けたり、安全に暮らすための支援などを受けることができます。

#### 2. 子どもにとって もっとも良いこと

子どもに関わることを決めたり、行ったりする時には、大人は「その子にとって最も良いこと」「子どもたちにとって最も良いこと」を第一に考えます。

#### 3. 意見を表明し、参加できること

子どもは自分に関係することについて自由に意見を言うことができます。例えばお金のこと、自分の暮らしのこと、家族や友達のこと、学校のこと、地球の環境なども自分に関わることです。子どもに関わることはたくさんあり、大人は子どもの意見を充分に聴いて、考慮する責任があります。

#### 4. 差別のないこと

すべての子どもは、子ども自身や親の人種や国籍、性、意見、しうがい、経済状況などどんな理由でも差別されません。そして全ての子どもに、子どもの権利条約が決めているすべての権利が保障されます。

「広げよう！子どもの権利条約キャンペーン」より

#### 使い捨てカイロは、冷たくなってから捨てましょう

カイロは、鉄の粉が空気に触れて化学反応を起こすことで温かくなります。温かい状態でゴミ箱に入れると、他のごみに熱が伝わり、火事の原因になることがあります。

札幌市は、カイロは燃えるゴミとして捨てられるので、しっかり冷めてからゴミ箱に入れてください。

